

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Perrone respalda a Manini Ríos en su afirmación sobre la educación pública como "una fábrica de pensamiento izquierdista

Nacional



Publicada el: 27/11/24	Visitas: 132
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 120	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/perrone-respalda-a-manini-rios-en-su-afirmacion-sobre-la-educacion-publica-como-una-fabrica-de-pensamiento-izquierdista_9781.php

PERRONE RESPALDA A MANINI RÍOS EN SU AFIRMACIÓN SOBRE LA EDUCACIÓN PÚBLICA COMO 'UNA FÁBRICA DE PENSAMIENTO IZQUIERDISTA

Nacional

Perrone respalda a Manini Ríos en su afirmación sobre la educación pública como "una fábrica de pensamiento izquierdista

El parlamentario de Cabildo Abierto criticó lo que considera un abuso en el uso de instituciones educativas, citando al Instituto de Profesores Artigas como caso emblemático.

Demandó un mensaje contundente de laicidad estricta y la ausencia total

de política en el ámbito educativo.

Polémica sobre la enseñanza pública y su relación con el Frente Amplio

El diputado de Cabildo Abierto, Álvaro Perrone, coincidió con su líder, Guido Manini Ríos, en la afirmación de que la educación pública se ha convertido en un vehículo para generar votantes del

Frente Amplio.

Durante una entrevista en el programa Doble Click de Del Sol FM, Manini Ríos manifestó: "Existen elementos en la educación nacional que fomentan un pensamiento izquierdista". Añadió que es innegable observar cómo las instituciones educativas, tanto liceos como universidades públicas, propician un ideario que se traduce en apoyo electoral al Frente Amplio en cada elección.

El líder de Cabildo Abierto destacó que en las aulas se promueven políticas que, aunque pueden contar con excepciones, tienden a crear un electorado más afín a la izquierda que a la coalición de

gobierno. Según Manini Ríos, este fenómeno es el origen del creciente respaldo que ha obtenido el bloque de izquierda a lo largo de los

años.

Por su parte, Perrone criticó la situación y mencionó que se está haciendo un uso indebido de las instituciónes educativas, citando el caso del Instituto de Profesores Artigas (IPA) como ejemplo. "En el IPA se utilizan banderas, carteles y fotos para hacer política dentro de un edificio público", señaló el legislador. Perrone exigió un "fuerte mensaje de laicidad absoluta y de

separación de la política" en las aulas, advirtiendo que estas prácticas han perdurado a lo largo del tiempo y que ha recibido

<u>denuncias</u> al respecto.

"Es fundamental poner este tema en discusión y comenzarlo a

tratar". enfatizó.

Finalmente, el diputado subrayó la importancia de abordar el impacto de inculcar ideologías políticas desde una edad temprana en el ámbito educativo, afirmando que esto claramente se traduce en una utilización de los espacios públicos para fines políticos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PERRONE RESPALDA A MANINI RÍOS EN SU AFIRMACIÓN SOBRE LA EDUCACIÓN PÚBLICA COMO 'UNA FÁBRICA DE PENSAMIENTO IZQUIERDISTA

one respalda a manini rios en su afirmacion sobre la educacion publica como una fabrica de pensamiento izquiel

Tags

abierto, citando, laicidad, instituto, mensaje, artigas, cabildo, educativo, instituciones, perrone, educativas, profesores

Noticias relacionadas

- 4.4 * Guido Manini Ríos afirmó que "todas las reformas sustanciales deben contar con la colaboración de los docentes
- 4.1 * Guido Manini Ríos: "No tengo intención de solicitar ningún ministerio
- 4.0 * Manini Ríos cuestiona la estrategia gubernamental en materia de drogas y aboga por una transformación cultural profunda
- 4.7 * Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019
- 3.5 * Guido Manini Ríos expresa su descontento con el gobierno de la Coalición: "Las medidas dejan un sabor a poco
- 4.3 * Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio
- 5.0 * Guido Manini Ríos afirmó que Cabildo Abierto desempeñará un papel clave en el nuevo contexto político que se presenta
- 4.7 * Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y

dominio territorial efectivo

- 3.7 * Guido Manini Ríos propone una restauración de la autoridad en todos los ámbitos de la sociedad
- 3.9 * Manini Ríos asume la responsabilidad por la baja votación y reconoce haber incurrido en errores tanto políticos como personales

Comentarios

Ana Pacheco 27-11-24 11:50

Interesante lo que plantean Perrone y Manini Ríos, el tema de la educación y la política siempre da para mucho debate. Es bueno que se empiece a hablar de estos temas que afectan a todos.

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024